
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・文化課 

１ 会議名称 ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  令和２年６月 16 日（火）   19 時 00 分～20 時 00 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：11 名、事務局：２名、欠席者：１名  

５ 報告事項 ①委員長及び副委員長の選出について 

       ②ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

       ③各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

       ④新型コロナウイルス感染症対策について 

       ⑤委託金取り扱いについて 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【報告事項】 

① 委員長及び副委員長の選出について 

委 員 長：飯田 康仁 

副委員長：尾崎 修 

② ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

事務局：今年度は、２月 20 日から３月 13 日にかけて２・３年生の募集を行った。現時点で

の募集結果は全体で 65 名。１年生の募集は、仮入部が終わる７月中旬から下旬に

行う予定。 

委 員：部員が少ないため、１年生のスタートが８月だと遅い。７月の中体連の大会に 1 年

生も出さないと大会にすら参加できない。仮入部の状態で出さざるを得ない。 

委 員：ジュニアスポーツクラブの活動は、あくまで部活動が本入部となってからとなるた 

め、１年生のスタートは８月となる。 

委 員：３年生の思い出づくりを目的とした大会を計画中のため、合同チームでの参加も可         

とする。（浜松市と湖西市の中体連で考えた結果） 

③ 各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

委  員：人数次第で指導内容が変わる。顧問と相談しながら、新人が多ければ野球の基本練

習を中心に行い、挨拶や礼儀も教えていきたい。 

委  員：３年生が３名。２年生も何名募集があるかわからない。３年生分の保険は加入済み

だが、活動ができていないため保険代は代表者が立て替えている。学校のグラウ

ンドが狭いため陸上部との絡みで指導内容が変わっていく。 

委  員：３年生９名、２年生０名のため、１年生が入らなければクラブが成り立たない。１

年生の未経験者がほとんどの場合、基本に忠実に野球の楽しさを伝えていきたい。

部活動の先生とは連携を取っている。 

委 員：３年生５名、２年生４名、１年生が７名くらい入ってくれると聞いているため３年

生が抜けても単独で活動ができそう。 



委  員：７月からクラブ活動ができそうだと思っていたが、県柔道連盟から何も出ていない。

そのため、７月 23 日の試合に向け指導していく。 

委  員：NPO 湖西 FC として活動を再開いている。再開したばかりなので体を慣らすことがメ

イン。 

委  員：活動はしていない。８月より活動予定。中学に部活動がないため、入ってくる子は

初心者のみ。ラケットを握り方、ルールといった基礎から指導していく。クラブ生

が少数でも指導していきたい。 

④ 新型コロナウイルス感染症対策について 

事務局：注意事項を守ってほしい。アルコール消毒液等も、補助金や活動資金の中で購入し

ていただきたい。 

⑤ 委託金取り扱いについて 

事務局：新型コロナウイルス感染症拡大の影響でクラブ活動ができていないため、その分の

委託金の減額をお願いしたい。後日、契約書を送るので、再度契約を結んでほし

い。 

 委 員：正直、自分の手元に残る報酬はない。若い子が指導に来たらその子に渡してあげた       

い。備品、ジュースなど購入すると自腹が多くなる。何のために指導しているのか

わからない。減額は残念だと思うが、市の方針であれば仕方がない。 

 


